
         Al sig. Sindaco  
         del Comune di Portogruaro 
                   
                    Il sottoscritto Marco Terenzi, unitamene ai Consiglieri Comunali Zanin Roberto, Drigo 
Irina e Pizzolitto Vittorina,  

Premesso : 
che le guerre, il terrorismo,  le atrocità che intere popolazioni subiscono  stanno provocando un 
esodo definito “biblico”, di cui bisogna prendere atto, e che  impone alla Comunità Internazionale 
l'assunzione di provvedimenti generali e unitari basati sull'assunzione di una corresponsabilità 
generale sostenuta da ragioni umanitarie, dalla Convenzione di Ginevra (1951) e  dalle successive 
e recenti direttive dell’UE (cfr.Regolamento di Dublino) e disposizioni normative inerenti,  

che Portogruaro, grazie ad una politica finalizzata all'integrazione e ad una accoglienza 
organizzata, ha sviluppato un continuo dialogo con le associazioni e le comunità degli immigrati. 
Ciò ha permesso di evitare tensioni sociali ed ha favorito il controllo di  fenomeni  legati  
all'inosservanza di regole. I risultati raggiunti rappresentano una risorsa da cui partire per 
rispondere adeguatamente a questa drammatica emergenza; 

-visto il recente comunicato stampa del Prefetto di Venezia, nel qual viene evidenziato che, a 
seguito dei continui sbarchi di migranti sulle coste dell'Italia meridionale, il Ministero dell'Interno ha 
adeguato in aumento la quota di migranti spettante al territorio veneto, portandola da 5002 a 5724 
unità; 
-tenuto conto che, secondo i dati della Prefettura, sul territorio veneto, ad oggi, sono ospitati 3943 
migranti e quindi è stata indicata la necessità di  disporre di ulteriori 1781 posti, da ripartire tra le 
diverse province; 
- preso atto del richiamo che il Prefetto ha fatto ad uno spirito unitario tra Sindaci, affinché vi sia 
un'equa distribuzione di migranti, individuando possibilità alloggiative  ed una  sistemazione di 
persone per piccoli gruppi, superando così  la distonia esistente  tra Comuni che non hanno nel 
loro territorio alcun profugo e Comuni che hanno accolto un numero di migranti nettamente 
superiore alla quota loro spettante; 
- visto il fermo appello rivolto ai Comuni, alle parrocchie, alle organizzazioni umanitarie, agli 
organismi di solidarietà sociale affinché via sia una disponibilità all'accoglienza anche di piccoli 
gruppi di migranti, significando che le disponibilità offerte saranno economicamente compensate 
sulla base di accordi da assumere con gli stessi organismi; 

- viste le notizie apparse sulla stampa locale, circa l'imminente arrivo di un numero di profughi a 
Portogruaro e le  presunte diverse soluzioni alloggiative ipotizzate; 

- ritenuto di particolare importanza che su un problema così rilevante, di carattere umanitario, di 
particolare  impatto nell'opinione pubblica, l'informazione ed il coinvolgimento dell'intero Consiglio 
Comunale, attraverso le sue rappresentanze istituzionali, sia un atto doveroso ed urgente  
    
                                                              CHIEDE 
LA SOLLECITA  CONVOCAZIONE DEI RAPPRESENTANTI DELLE LISTE CONSILIARI, AL FINE 
DI FORNIRE LORO UNA  CHIARA, DIRETTA E TRASPARENTE INFORMAZIONE sull'esito 
dell'incontro tenuto dai Sindaci del territorio con il Prefetto in sede di Conferenza dei Sindaci, sul 
numero di migranti che il Comune di Portogruaro è chiamato ad accogliere, sui tempi previsti per 
l'arrivo e per l'accoglienza, sulle strutture messe a disposizione, sulle misure organizzative messe 
in atto, sulle organizzazioni ed associazioni eventualmente coinvolte in tale accoglienza e su ogni 
altra notizia in possesso dell'Amministrazione Comunale.  

Nel ringraziare per la cortese attenzione, in attesa di un sollecito riscontro, si porgono cordiali 
saluti.  
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